

misere-sexuelle.com. Le livre noir des sites de rencontres

Rose Stephane



misere-sexuelle.com. Le livre noir des sites de rencontres Rose Stephane



Read Online misere-sexuelle.com. Le livre noir des sites de renco ...pdf

misere-sexuelle.com. Le livre noir des sites de rencontres

Rose Stephane

misere-sexuelle.com. Le livre noir des sites de rencontres Rose Stephane

Téléchargez et lisez en ligne misere-sexuelle.com. Le livre noir des sites de rencontres Rose Stephane

192 pages Extrait CONNEXION

Il n'y a encore pas si longtemps, être inscrit sur un site de rencontres, c'était la lose totale, le signe d'une incapacité à plaire, à rencontrer «dans la vraie vie». Meetic et assimilés constituaient le lieu de rendez-vous des tricards de la séduction, le bistro clandestin où venaient trinquer les solitaires irrécupérables dans l'espoir d'y faire une rencontre, sans oser l'avouer à leurs amis, de peur de finir sur VDM...

Aujourd'hui, on s'y connecte à visage découvert. En démolissant leur image ringarde d'agence matrimoniale en ligne pour faire des sites de rencontres des lieux virtuels accueillants, second degré et presque branchés, certains sites comme adopteunmec.com ont déculpabilisé le consommateur, qui ne s'inscrit plus honteusement comme avant, mais clame à qui veut bien l'entendre à quel point sa vie a changé depuis qu'il rencontre en ligne, à quel point il fait la connaissance de gens géniaux qu'il n'aurait jamais eu l'opportunité de croiser dans sa vie, et surtout à quel point il baise plus.

L'institutionnalisation des sites de rencontres est manifeste : selon le dernier «Observatoire des réseaux sociaux» publié par l'IFOP en octobre 2010, Meetic est devenu le quatrième réseau social le plus connu en France avec 86 % de notoriété, juste derrière Facebook, YouTube et Copains d'avant. Bref, un outil de communication comme un autre, bien implanté dans nos habitudes quotidiennes, dont la popularité induit l'idée d'une révolution sexuelle/amoureuse bis, démocratique et déculpabilisée, accessible en quelques clics de souris. Selon un sondage IFOP publié en 2012 dans Femme Actuelle, 40 % des personnes interrogées seraient prêtes à s'inscrire sur un site de rencontres en cas de célibat. Ils n'étaient que 14 % en 2004. Dans une interview accordée au magazine Stuffen juin 2012, Pierre Duthoit, directeur de Meetic France, affirme que : «Le dating online est passé du côté un peu expérimental qu'il avait il y a dix ans à une réalité qui fait partie intégrante de la vie sociale Dire qu'on s'est rencontré sur un site est beaucoup plus simple qu'avant. Nous sommes même conviés à des mariages.»

Mais la réalité n'est pas si idyllique. Selon une étude de l'INED rendue publique en janvier 2013, c'est surtout dans les «soirées entre amis» que les Français rencontrent leur premier conjoint. Seulement 1 % des hommes et des femmes interrogés dans le cadre de cette étude disent avoir rencontré leur premier conjoint ou leur premier partenaire sexuel via internet qui, selon l'INED, apparaît «davantage comme un facilitateur de contacts que comme un lieu de formation des couples». Pourquoi ? D'une part, les facilités bien réelles offertes par les sites de rencontres ne sont pas aussi démocratiques qu'on l'imagine (ne serait-ce parce qu'il faut payer pour y accéder). D'autre part, les exclus du marché de la séduction «dans la vraie vie» le restent dans le domaine virtuel. Nombreux sont les gens qui ne trouvent pas de partenaires malgré des heures et des euros dépensés sur le net ; on les repère facilement à l'aigreur et l'agressivité qui transparaissent dans leurs petites annonces ou les propos qu'ils tiennent lorsqu'on discute avec eux. Et pour ceux qui chopent, la réalité n'est pas rose non plus. Certes, on peut rester un temps bref sur un site de rencontres, trouver son amoureux ou son amoureuse et s'en désinscrire : ce genre d'histoires se produit tous les jours... Mais beaucoup n'ont justement pas l'envie (la capacité?) de se désinscrire. Séduits par les possibilités infinies des sites de rencontres, ils finissent par se laisser happer par une nouvelle façon de considérer les relations amoureuses et/ou sexuelles, une façon plus impatiente, consumériste, addictive, hystérique, et osons le dire, névrotique, qui modifie en profondeur leur relation au sexe opposé. (...) Présentation de l'éditeur Les publicités pour les sites de rencontres sont unanimes : qui que vous soyez, vous y rencontrerez l'amoureux ou le sexfriend de vos rêves. Relayée par des médias souvent complaisants, cette contre-vérité ne rend que plus pénible l'expérience que s'en fera le quidam qui s'y sera laissé piégé : prix élevés voire exorbitants (qui excluent de fait les moins riches), offre sexuelle masculine démesurée par rapport à la

demande féminine, zapping relationnel, communautarisme amoureux et autres joyeusetés attendent souvent les clients, dont beaucoup repartent bredouilles ou désabusés. Ancien utilisateur de Meetic (et autres sites), Stéphane Rose se base sur ses nombreuses rencontres « en ligne » et un important stock de témoignages pour brosser ce petit livre noir de l'internet rose. Sans nier les possibilités réelles des sites de rencontres ni émettre le moindre jugement moral à l'égard de ceux qui les fréquentent (et pour cause, il en fut longtemps le premier client!), il se contente de pointer du doigt avec humour les nombreux vices cachés qu'il y a découvert et que les publicités oublient de montrer. Passant en revue les différentes typologies d'utilisateurs des sites, multipliant les exemples et déclarations plus vraies que nature, il nous entraîne dans les méandres des très nombreux sites de rencontres. Qui, non, n'offrent pas toujours l'amour au bout du chemin... Assorti d'un lexique, d'un inventaire comparatif des multiples sites de rencontres et d'un bêtisier édifiant des messages qu'on peut y trouver, ce livre-enquête est le premier à dénoncer l'un des grands mythes amoureux du 21e siècle. Révolution ou misère sexuelle ? Il appartient donc à chacun d'en juger. Stéphane Rose, lui, s'est définitivement désinscrit de Meetic... et drague désormais sur Facebook. Biographie de l'auteur Connu pour être un des auteurs et présentateurs de la cérémonie des Gérard sur Paris Première, Stéphane Rose est aussi journaliste dans la presse magazine et sur le web, auteur pour Nicolas Canteloup, directeur de collection et attaché de presse à la Musardine et auteur de plusieurs livres en littérature jeunesse, humour ou sexualité. Après s'être attaqué à l'épilation intime à travers un vibrant plaidoyer, Défense du poil (La Musardine, 2010), il s'en prend cette fois aux sites de rencontres avec le cynisme et la sincérité qui sont ses marques de fabrique.

Download and Read Online misere-sexuelle.com. Le livre noir des sites de rencontres Rose Stephane #1A95YT4K2CV

Lire misere-sexuelle.com. Le livre noir des sites de rencontres par Rose Stephane pour ebook en lignemisere-sexuelle.com. Le livre noir des sites de rencontres par Rose Stephane Téléchargement gratuit de PDF, livres audio, livres à lire, bons livres à lire, livres bon marché, bons livres, livres en ligne, livres en ligne, revues de livres epub, lecture de livres en ligne, livres à lire en ligne, bibliothèque en ligne, bons livres à lire, PDF Les meilleurs livres à lire, les meilleurs livres pour lire les livres misere-sexuelle.com. Le livre noir des sites de rencontres par Rose Stephane à lire en ligne.Online misere-sexuelle.com. Le livre noir des sites de rencontres par Rose Stephane ebook Téléchargement PDFmisere-sexuelle.com. Le livre noir des sites de rencontres par Rose Stephane Docmisere-sexuelle.com. Le livre noir des sites de rencontres par Rose Stephane EPub 1A95YT4K2CV1A95YT4K2CV1A95YT4K2CV